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ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ ЯТОННЙШЙ
К 60-ЛЕТНЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ!

НА ВОЗВЕДЕНИИ ГЛАВНОГО КОРПУСА АТОМ
МАША РАБОТАЕТ 63 БРИГАДЫ. ЗА ПЕРИОД С 
25 ИЮНЯ ПО 1 ИЮЛЯ ОТСТАЮЩИХ НЕТ.

ЗА ПЕРИОД С 25 ИЮНЯ ПО 1 ИЮЛЯ ОСВОЕ
НО 1020 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ. ПРИ ПЛАНЕ 950 ТЫ
СЯЧ, В ТОМ ЧИСЛЕ СОБСТВЕННЫМИ СИЛАМИ 
410 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ ПРИ ПЛАНЕ 410 ТЫСЯЧ.

ОБГОНЯЕМ
ВРЕМЯ
В ию не мы  п р и ступ и л и  к 

у с тр о й с тв у  ф ун д ам ен то в  
глу ' >»ного зал о ж е н и я  .на 
пераой очереди  завода
А то м м аш . До конца м есяц а 
нам  пр ед стояло  у л о ж и ть  
1324 куб о м етр а  Сетона. Од
нако  благод аря ул у ч ш е н и ю  
организац ии  тр уд а , дальней  
ш ем у  р а зви ти ю  со ц и ал и сти 

ч е с к о г о  со р е вн о ва н и я  в
■'месть Вели ко го  О ктяб р я , 
бригада на неделю  р ан ьш е  
ср о ка  вы п о л н и л а  тем атиче 
ско е  задание.

С е й час  мы  пер еш ли  ка  
у с тр о й ство  ф унд ам ента
м елкого  за л о ж е н и я . Это
све р х п л ан о вы й  о б ъ е к т , но и 
он будет вы п о лн ен  в с ж а 
ты е  ср о ки . С ам о о тве р ж е н 
но, с  полной  отд ачей  т р у 
д ятс я  з в е н ье в ы е  Ю . Подгор 
н ы й , В . Б елен ко , В . С м ета 
нин, п л о тн и ки  - бетонщ ини  
А . Демидов, А . Г у с е в  и мно 
гие другие.

В се  они п о л ь з у ю тся  за 
с л у ж е н н ы м  автор итето м , 
д обросовестно  в ы п о л н яю т  
зад ания  сам и  и тр е б ую т  
тако го  ж е  о тн о ш ен и я  от 
д ругих.

A. KPOTKOB, 

бригадир плотников- 

бетонщ иков СМУ-10 УС 

ч4 «Заводстрой».

В график войдем!
Строительство заглубленного помещения за

калочного комплекса ведет Ростовское специ
ализированное управление треста «Гидроспец- 
фундаментстрой». За прошедшее полугодие 
подразделение освоило свыше 400 тысяч руб
лен. До сентября предстоит освоить еще 600  
тысяч рублей. Задача трудная, но выполни
мая.

Сейчас на площадке в котловане глубиной 
10 метров комплексная бригада Г. С. Журав
лева выполняет свайные полы, устанавливает 
арматуру, ведет бетонирование.

\ Мастер С. Н. Сиротенко рассказывает:
— План участок вы

полняет. А тематическое
задание — нет. Отстава
ние до недавнего времени 
составляло 30-—35 дней.
Произошло оно не по на 
шей .вине. Из-за отсутст
вия крыши обильный 
дожди залили котлован и 
не дали .возможности ра
ботать.

Сейчас принимаем все 
меры для ликвидации от
ставания. Откачали воду 
из котлована, вывезли 
грязь. Деловую' помощь 
получили от генподрядчи
ка УС «Заводстрой». Р у
ководители этого управ
ления дали механизмы, 
автотранспорт. Благодаря 
этой действенной ломощи, 
мы приступили к выпол
нению работ широким 
фронтом и за короткий 
срок сократили отстава
ние на две недели.

В специальном графике 
по ликвидации отставания 

учтено зее до мелочей. На 
каждую смену разработа- ж еяика нашего участка.

но задание с учетом от
ставания, указано, кто 
должен его выполнять и 
в какую смену. Мы в со
стоянии сделать все. рабо
ты в назначенные срок?-.

Руководители нтшего 
треста прислали для под
крепления на участок 13 
человек. Сейчас в  бригаде 
45 человек. Ведем рабо
ты круглосуточно, по 
скользящ ему графику. 
Весь коллектив участка 
понимает, что сдержива. 
ем не только самих себя, 
но и не даем фронта ра
бот УС «Заводстрой». По
этому и стремимся, как 
можно скорее войти в 
график СМР.

Пример в труде пока
зывают коммуни с т ы
B. Козлов, Н. Радьков,
C. Сейтмустафаев и мно
гие другие. Развернувш е
еся движение «Работать 
без отстающих» находит 
поддержку каждого тру

„Знамя строителя** выступило. 

Что сделано?
В №  51 за 29 ию ня в на

шей газете  опубликован м а
териал «Бракоделы » за 
подписью  бри гадира  СМУ- 
10 УС «Заводстрой»  Г. Ф о 
м енко. В нем  говори лось о 
том, что со  стороны  бри га
ды монтаж ников из СМУ-16 
УС «Заводстрой» допущ ен 
брак  на устройстве пеш е
ходного тоннеля на оси 78. 
м ед лен но  идет ар м и р о в а
ние кам ер ы  рентгеноде- 
ф ектоскопии.

На вы ступление газеты  
отчечает .начальник СМУ-16 
УС «Заводстрой» В. М. Че
репанов.

И з-за  смещения осей  не

указанном  пеш еходном  тон 
неле допущ ен  брак . Повин
на в этом п р еж д е  всего 
гео дези ческ ая  служ ба УС 
«Заводстрой».

С бригадой С. М атунина, 
ведущ ей  м онтаж  и установ
ку ж елезобетон ны х  изделий 
и арматурных каркасов, 
проведен а  б есед а . Приня
ты меры  к тому, чтобы по
д о б н о е  не повторялось. 
Брак устранен. О бъект сдан 
комиссии по акту.

ОТ РЕДАКЦИИ. Тов. В. М, 
Ч ерепанов! А как идет ар 
м ирование кам еры  рентге- 
нодеф ектоскопии?

СЛОВО
ДЕРЖ АТ
Бригада монтажников 

из СМУ-16 УС «Завод
строй» И. Я. Лазарева 
выступила с инициативой: 
на главном корпусе заво
да Атоммаш работать с 
опережением графика 
строительно - монтажных 
работ, выполнять недель
ное задание за пять дней.

Свои .намерения мон
тажники ' подкрепляют де
лом. З а  прошлые сутки 
передовые звенья, возглав 
ляемые Ф. Мелехиным и 
А. Майданюк, установили 
более 50 тонн арматурных 
каркасов. Это в два раза 
выше задания.

В. НИКОЛАЕВ.

ПРИМЕР
КАМЕНЩИКОВ

Бригада каменщиков 
А. В. Дрючкова на строи
тельство АВК №  1 глав
ного корпуса завода 
Атом.маш приш ла недав
но. В июле предстоит вы 
ложить 90 кубометров 
кирпичной кладки стен на 
первом этаже комплекса 
и около 10о квадратных 
метров 1вн у т р ик о м н ат н ы х 
перегородок.

Каменщики взяли высо
кий темл. За четыре дня 
бригада в составе 20  че
ловек уложила более 30 
кубометров кладки стен и 
свыше 100 квадратных 
метров перегородок. Про
изводственное задание 
ежесменно выполняется 
на 120— 130 процентов.

Н. КУШАКОВ, 
прораб участка № 3  

СМУ-9 УС «Заводстрой».

ТЭЦ-2 входит в п уско во й  ко м п л екс  первой о чер е 
ди. Зд есь  стр о и те л ьн ы е  р аботы  тр е б ую т  сп ец и ал и стов  
вы со ко го  кл асса . М о н таж н и к и  (слева  направо ): В. ВО- 
РО Н Ч Е Н К О , А  О Д И Н Ц О В, В . А Л Ь Ч А К О В  им ею т ш естой  
разряд , работы  в ы п о л н яю т  с о тли чн ы м  качество м

Фото В. Яшина.

Два однотвповых 
объекта — А БК  № 1 
и А Б К  №  2 главного 
корпуса. Первый растет 
с каждым днем, на 
А Б К  № 2 нет ни ро
ста, ни темпов. А  ведь, 
как  известно, СМУ-8 
УС «Заводстрой» к 
строительным работам 
на этом объекте присту 
пило на месяц раньше 
своих соперников по 
соревнованию с А Б К  
№  1.

В начале июня на
чальник участка № 1 
Г. Е. Вишняков гово
рил о положении дел, 
о причинах, сдерж ива
ющих ход работ:

— Приступили к  ра
ботам в феврале. За 
период строительства 
освоено 134 тысячи 
рублей из 588 тысяч, 
(без учета июня). Сда
ча —в четвертом квар
тале.

С бригадой В. Буцы- 
на, ведущей монтаж 
А Б К  №  1, не может 
быть никаких сравне
ний. У них сдача в 
третьем квартале, у нас 
— в четвертом. Для 
них создали все усло
вия: полностью уком
плектовали объект, ж е
лезобетонными издели
ями, металлической 
опалубкой, механизма
ми. У нас всего этого

Без перемен
нет. Башенный кран 
установили совсем не. 
давно: Мы постоянно
испытываем нехватку 
материалов. И хотя мы 
заключили договор на 
социалистическое со
ревнование с коллекти
вом В. Буцина у нас 
соперничество не по
лучается из-^за нерав
ных условий.

И вот через месяц 
мы вновь посетили 
А БК  № 2. Во вторую 
смену сегодня работа
ет 16 человек во главе 
с В. П. Волошиным.

— На объекте пло
хая организация труда, 
— рассказывает он.— 
Нас часто .отрывают от 
дела. Две недели зани
мались бетонировани
ем дорог. Все это де
лается для того, чтобы 
люди не просиживали. 
Фундаменты АВК го
товы', но из-за отсут
ствия железобетона не 
можем вести монтаж. 
Поэтому не выполняет
ся план. Заработков 
нет. Люди приходят, 
поработают месяц, и 
уходят. Не хватает спе
циалистов — монтаж
ников.

Главный инженер 
СМУ-8 А. М. Иванов 
бывает здесь часто, 
проводит планерки, но 
сдвигов в работе .нет. С 
февраля на под
вальном помещении и 
не можем никак его за
кончить.

В. ГЛЕБОВ.

ОТ РЕДАКЦИИ. По
ложение дел на АБК  
№  2 действительно тре 
вожное. Администра
ции, парткому, проф
союзной организации 
УС «Заводстрой» сле
дует уделить больше 
внимания этому объек
ту. И прежде всего, 
позаботиться о попол
нении бригады квали
фицированными мон
тажниками. Недалек 
тот день, когда придут 
железобетонные изде
лия, (срок их доставки 
приближается). Поэто
му, чтобы не получи
лось задержки при мон 
таже, необходимо зара
нее к нему подгото- 
ситься. Редакция про
сит руководителей «За 
водстроя» принять над
лежащие меры и сооб
щить об этом в газету.



ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ КОНСТИТУЦИИ СССР

ВКЛАД ЛЕКТОРОВ
Строители Атоммаша 

единодушно одобряют про 
ект новой Конституции. 
Во всех подразделениях, 
бригадах, в общежитиях 
идет обсуждение Основно
го Закона страны. Всего ! 
проведено 32 митинга, 
164 лекции, 315 бесед, 82 
доклада.

Задача правления рай
онной организации обще
ства «Знание» — широ
кая пропаганда материа
лов майского Пленума 
ЦК КПСС и проекта но
вой Конституции. Лекто
ры треста активно вклю
чились в эту важную ра
боту. В течение месяца 
почти все они побывали в 
бригадах или подшефных 
общежитиях.

Отрадно отметить, что 
обсуждение проекта Кон
ституции вы звало ' рожде
ние передовых починов. 
Так, бригада И. Лазарева 
(УС «Заводстрой») вышла 
с призывом: «Недельное
задание — за пять дней!» 
Все коллективы стройки 
борются за досрочное вы
полнение взятых соцобя
зательств.

Дружно, организованно, 
на высоком идейно-аполи
тическом уровне прошли 
выборы в местные Сове
ты депутатов трудящ их
ся.

Обсуждение Конститу
ции GGCP принимает все 
общий характер, не остав
ляет никого равнодуш
ным. Нужно сказать, что 
во всех этих достижениях 
есть и доля труда лекто
ров — 'коммунистов. По 
сравнению с прошлыми 
годами значительно воз
росла их активность.

Если в 1975 году 42 
человека прочли 96 лек
ций, то в 1976 году 104 
человека прочли 562 лек
ции, а за пять месяцев 
1977 года 142 лектора 
прочли 481 лекцию.

Приезжает много инте
р е с н ы х  специалистов, мы 

привлекаем лучшие лек

торские кадры области, 
городов Москвы, Таганро
га и других. У нас, на 
Атоммаше, большая армия 
инженерно - технических 
работников. Они-то и 
должны быть в активе 
лекторских кадров. Живое 
слово лектора нельзя за
менить никакими средст
вами информации. И, по
жалуй, наши лекторы, вы. 
росшие на Атоммаше, 
строящие его, выступят 
не менее интересно, чем 
приглашенные, потому 
что они знают стройку, ее 
успехи, перспективы. По
этому перед правлением 
стоит важная задача: 
учить лекторские кадры, 
создать школу Молодого 
лектора, чаще практико- 
рать семинары по отрас
лям знаний, наладить ра 
боту тематических секции 
и рецензирование выступ 
лений.

Пропаганда материалов 
майского Пленума и про
екта Конституции продол 
жается. В 1977— 197£ 
годах снова 'будут рабо
тать университеты (пра. 
воъых знаний и по настав 
ничеству), будут читаться 
циклы лекций по пропа
ганде материалов XXV 
съезда КПСС, советского 
образа жизни. Достиже
ния научно-технического 
прогресса будут изучать
ся в двухгодичном универ 
ситете, который будут ве
сти сотрудники Москов
ского института атомной 
энергии им. Курчатова.

В юбилейном году обще
ство «Знание» треста 
включилось в смотр-кон
курс -районных и город
ских организаций под де
визом: «Лекционной ра
боте — высокую эффек 
тивность и качество». И 
вся деятельность должна 
и будет строиться, исхо 

‘дя из главной задачи.
Л. КОВАЛЕВА, 

ответственный секретарь 
общества «Знание» 

треста.

Профсоюзная жизнь

КОНКУРСЫ МАСТЕРСТВА
ЛУЧШАЯ
БРИГАДА

Р У К О В О Д И М
СОРЕВНОВАНИЕМ

Велика роль соцсорев
нования — она настраи
вает людей работать с 
полной отдачей, вклады
вать в дело всю душу. 
Постройкой СМУ-8 УС 
«Заводстрой» уделяет 
его организации большое 
внимание. Мы стараемся 
объяснить ^рабочим значе
ние соревнования, исполь
зуем для его развития 
моральные и м атериаль
ные стимулы, стараемся 
заинтересовать работни
ков.

Наши агитаторы регу
лярно проводят беседы на 
эту тему, показывают на 
конкретных примерах 
значимость соревнования.

Агитатор председатель 
месткома первого участка 
Виктор Петрович Мои
сеев проводит беседы, ак
тивно участвует в подве
дении итогов соревнова
ния.

Хорошо 'руководит под- 
' ведением еженедельных 
итогов по трудовым пас
портам инженер ОТиЗа 
Николай Ефимович По
пов. Итоги регулярно ос
вещаются средствами на
глядной агитации.

На первом и третьем 
участке СМУ-8 оформле
ны Доски показателей, 
специальные мандаты, гд е ' 
вывешиваются данные за 
3 — 4 дня. Есть Доска, от.

раж аю щ ая наруш ения тех
ники безопасности. В бы 
товках есть условия со
циалистического соревно. 

^ва-ния, разработанные по 
'стройке вплоть до 1980 

года — мы  ставим задачу 
иметь их в каждой брига
де.

Рабочих, отличившихся 
в соревновании, стараем
ся  поощрить. Так, элект
росварщик А. Реш етняк 
приехал к нам на строи
тельство ударником ком
мунистического труда, на- 
гражд'ён значками ЦК 
ВЛКСМ «М астер-умелец» 
и «Молодой гвардеец пя
тилетки». У нас он также 
зарекомендовал себя с 
положительной стороны. 
За ударный труд ему вне 
очереди выделено времен
ное жилье.

Не все, конечно, прохо 
дит гладко. Час.то горев- 
нование срывается из-за 
слабой организации трудг, 
С этим стараемся бороть
ся.

Упустили мы и проведе
ние конкурсов на звание 
«Лучший по профессии» 
Не всегда так, как надо, 
чествуются победители 
соцсоревнования.

А. ЛУГОВСКОИ, 
председатель 

постройкома СМУ-8 
УС «Заводстрой».

В СУОР-3 УС «Волго- 
донскэнергожилстрой» с 
30 апреля по 30  июня 
проводился смотр-конкурс, 
в котором участвовали 
все отделочные бригады 
подразделения.

Условия смотра преду
сматривали не только ка
чественное выполнение за
даний. Учитывались .все 
стороны деятельности: 'со 
стояние бытовых помеще
ний, соблюдение правил 
техники безопасности, со
стояние трудовой дисцип
лины, другие показатели.

Лучше, чем у других, 
поставлено дело в брига
де линолеумщиков пер
вого потока (начальник 
В. Н. Серебряков), воз
главляемой Н. М. Боло. 
товым. Здесь нет наруше
ний трудовой дисципли
ны, отличное качество 
выполненных работ, высо
кая .производительность 
труда. Этому коллективу 
по итогам смотра присуж
дено первое место и де
нежная премия.

М. ЦЮЦЮРА, 
начальник ОТиЗ 

СУО РЗ.

В НЕРАВНЫХ 
УСЛОВИЯХ
25 июня на, поликлини

ке в новом городе был 
проведен конкурс на зва
ние «Лучший штукатур» 
В нем приняли участие 
■представители трех бригад 
из УС «Жилстрой»: 
Д. Овсянниковой, Л. Рудь, 
Д. Валон.чели. Он был ор
ганизован комитетом ком
сомола управления. Дело

хорошее, нужное, и мы с 
радостью согласились 
принять в конкурсе уча
стие. Однако, радость вме
нилась огорчением, когда 
приступили к соревнова
нию.

Условия были созданы 
не для всех одинаковые 
Во-первых, у бригад^' 
Л. Рудь было заранее 
подготовлено рабочее .ме
сто, им раствор началч 
закачивать в первую оче
редь, а нам, то есть брига 

' де Овсянниковой, закача
ли не в полном объеме— 
его не хватило.

К тому ж е и комнаты 
были выбраны не одина
ковые для всех участни
ков. У нас, например, 
была одна стена, у 
Л. Рудь — две.

Качество работ учиты
валось необъективно. Хо
тя оно и было пригнано 
лучшим у нас, но первое 
место присудили Л. Рудь. 
а нам только третье. За 
то. что объем работы у 
нас оказался ниже. Но 
ведь и начали мы работ-» 
Позднее из-за вышеупомя
нутых неувязок!

Когда мы выразили свое 
несогласие с оценкой гру. 
да, нам сказали:

«Мы вам вручаем ковер 
за высокое качество». Но 
ведь дело не в подарке, а 
в самом принципе отбора 
на звание «Лучший шту
катур».

Неравные условия со
здали почву для обид. 
Нам каж ется, что к про
ведению подобных конкур
сов нужно относиться бо
де серьезно.

Н КОРОБОВА,
Т. КОЧЕРГИНА,
В. ТИМЕРЯЕВА,

штукатуры СМУ-3 УС 
«Жилстрой».

На сн и м ке : передовой
кр а н о вщ и к  «Гидроспец- 
стр о я»  И. Н. Е Р Ю Ш К И Н . 
Ветер ан  тр уд а  отм ечен
м ногим и п р а в и те л ь с тв е н н ы 
ми наградам и: орденом Т р у 
дового Кр асн ого  Знам ени ,
орденом « З н а к  П очета» , м е 
д алям и  В Д Н Х ( В  а в густе  
1975 года е м у  доверена б ы 
ла  ч е с т ь  пр о б ур и ть  п ер вую  
св а ю  на первом  ко р пусе . И 
се й ча с  И. Н, Е р ю ш к и н  уд ар 
но тр уд и тся  на с тр о и те л ь 
стве  первой очереди завода.

Фото В. К ом иссарова. *

• Наглядная агитация и стройка

ЧТОБЫ «ПОХОДИЛИ» РУКИ
Нет надобности пояс

нять значение наглядной 
агитации. Наглядно, убе
дительно, язы кам цифр и 
плаката она дает пред
ставление о ходе дел, зо
вет вперед на новые свер
шения. Последние события 
во внутренней жизни н а
ш ей страны: решения
майского (1977 г.) Плену
ма ЦК КПСС, вынесение 

. на всенародное обсужде
ние проекта Конституция 
СССР, 6-я сессия Верхов
ного Совета СССР, выбо
ры в местные Советы — 
все это находит отраже
ние в наглядной агитации 
на стройплощадке Атом
маша. Больш ая роль 
здесь отводится управле
нию строительства «З а
водстрой», подразделения 
которого ведут непосред
ственно работу на главном 
корпусе.
« Александр Сергеевич 
Соловьев, заместитель 
секретаря парткома, про
водит меня в комнату, в 
которой художники оформ 
ляют новые плакаты.

— Вот, готовим плакат 
с выдержками из статей 
Конституции СССР, ■— 
говорит он, — скоро по
явится и панно с текстом 
гимна Советского Союза. 
Будут такж е вывешены 
н а видном месте выдерж
ки из письма Л. И. Б реж 
нева труженикам Дога, 
несколько планшетов из 
жизни «Заводстроя» — 
для них подготовлены 
тексты стихов В. М аяков
ского.

Действительно, нельзя 
сказать, что наглядная 
агитация — заброшенный

участок работы парткома 
управления. На главном 
корпусе оформлены 10 
кольцевых панно на 
различные политические 
темы, вывеш ены’ плакаты 
на тему: «Конституцию
С С С Р— одобряем!», есть 
транспаранты о текущей 
жизни «Заводстроя», на 
ряде участков оформлены 
лозунги: «Реш ения XXV 
съезда КПСС — в 
жизнь».

Активно занимаются 
наглядной агитацие'-i
В. Скворцов — начальник 
второго участка СМ >-10. 
А. Ревнивцев — началь 
ник третьего участка.

Однако есть и сущест
венные промахи.

В СМУ-8, СМУ-12, 
ОМУ-16 не создано собст
венных (пресснцентрбв. 
Боевые листки, «молнии» 
о трудовых успехах там 
ХОТЯ И' появляются, но 
редко.

Хуже всего обстоит де
ло с наглядной агитацией 
на втором участке СМУ-9 
(начальник В. Панин). 
Много раз напоминали, 
что ф лаг трудовой славы, 
вывешенный у конторы, 
выцвел, и его надо зам е
нить. Этого не было сде
лано, пришлось флаг, ко
торый к этому времени 
совсем пришел в негод
ность, снять. Заменить 
его. новым полотнищ ем -- 
руки у администрации и 
партийной организации не 
доходят.

Недооценивается в «За- 
водстрое» и роль стенной 
печати. В конторе управ
ления, например, в мо

мент посещения ее пред
ставителем редакции не 
было ни одного номера 
стенгазеты. Товарищ Со
ловьев объяснил это тем, 
что недавно, мол, пере
брались сюда, помещение 
новое, стены не окраш е
ны. Но ведь подготовка 
и выпуск газеты не тре
буют каких-то особых 
условий — было бы ж е
лание и ответственные ли
ца. К тому же, ссылка на 
время несостоятельна — 
контора уже больше ме
сяца функционирует в 
новом здании.

Да и что ссылаться на 
переезд в новое здание? С 
выпуском стенной газеты 
в «Заводстрое» давно не
благополучно. Надо ска
зать, что «Знамя строи
теля» не раз обращало 
внимание работников парт
кома «Заводстроя» -на 
этот факт.

А  роль стенной газеты 
в обсуждении нового про
екта Конституции необы
чайно высока — здесь 
могли бы быть помещены 
отзывы на важный исто
рический документ, пред
ложения работников.

Как видим, t упущения 
есть. Задача партийного 
комитета — добиться, что
бы все звенья наглядной 
агитации и средств мас
совой информации дейст
вовали четко, взаимосвя
занно. Чтсбы полнее отра
жалась на стройке много, 
гранная советская дейст
вительность.

В. СЕСКУТОВ.

о ф и ц и а л ь н ы й  о т д е л

Внимание 
дорогам -

Недавно состоялось вне
очередное заседание парт
кома УСМР, на котором 
слуш ался отчет начальни
ка СМУ-7 В. Никитина -о 
ходе строительства дорог 
в Волгодонске.

В СМУ-7 создан специ
альный участок по строи
тельству дорог. Из трех 
миллионов 924 тысяч руб
лей, запланированных на 
текущий тод, освоено за 
пять месяцев один милли
он 424 тысячи. Июньское 
задание не выполнено: из 
668 тысяч рублей освое
но 636.

В июне на участк,е сло
жилась тяж елая обстанов
ка. Если в мае б ы ж  уло
жено 4900  кубометров 
бетона, то в следующем 
месяце чуть больше поло^ 
вины этого объема. Прц^ 
чина, как объяснил това
рищ Никитин, в плохом 
обеспечении бетоном, ас
фальтом. Так, в период с 
первого по 20 июня было 
заявлено на реконструк
цию улицы -Морской 2840 
кубометров, а фактиче
ски строители получили 
842. На этот же период 
для дорожного покрытия 
на плотине и путепроводе 
заявлено 2855  кубомет
ров, а получено 1169.

Четыре дня завод не 
отпускал бетон из-за от
сутствия щебня.

Руководители СМУ-7 
просили установить ^ л и 
мит на доставку беяона, 
чтобы ритмичнее рабо
тать, но в это.м дел>г им 
не пешли .навстречу. •'*

Это причины, так ска
зать, объективные. Но 
есть целый ряд и субъек. 
тивных.

Есть на участке срывы 
организационного порядка, 
дисциплина еще не на в ь ^  
соком уровне. Был слу
чай отказа от бетона, ког
да не вышел на работу 
машинист одной из до
рожных машин. Были от
казы на строительстве 
путепровода из-за повреж 
денного кабеля.

В СМУ-7 недостаточно 
четко организован конт
роль за прохождением за 
явок. Работники отделом 
управления зачастую ра
ботают в отрыве от объ
ектов, плохо информиро
ваны о положении дел. А 
ведь именно это звено 
производства должно ока
зывать помощь в органи
зации строительства.

Не налажен еще долж
ный контроль за качест
вом работ. На сооруже
нии дороги №  9, напри
мер, асфальт уложен на 
грязное покрытие.

На заседании парткома 
отмечено также, что уча
стку необходимо оказать . 
помощь. Нужна передвиж*- 
ная бытовка, рация для 

..связи, закрепленная авто
маш ина. Руководители 
уч'астка просили содей
ствовать им в закрепле
нии техники.

Ощущается такж е не
хватка кадров.

На парткоме выступи
ли диспетчер СМУ-7 
И» Вольвач, начальник 
УОМР Н. Рулевский, на
чальник производственно
го отдела, УСМ Р Н. Ермо
ленко и другие.

Партком принял раз
вернутое постановление, 
направленное на устране
ние допущенных недостат. 
ков, на форсирование стро 
ительства дорог.

н. тюхнин,
секретарь парткома

0  2 0 «ЗНАМЯ СТРОИТЕЛЯ» 2 июля 1977 года №  52 (236).



Ж и л ь е :  сроки,  к а ч е с т в о
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Вторая захватка,ф Передовой опыт

О Т Д Е Л К А  СТЕН  
П О - Н О В О М У

Недавно в Москве на Выставке Достижений На. 
родного Хозяйства в павильоне строительства про
шел семинар на тему: '«Эффективные методы от
делочных работ на стройках Ленинграда». Опытом 
поделились руководители треста «Ленинградотдел- 
строн» и домостроительного комбината.

От треста «Волгодонскэнергострой» на семинаре 
присутствовали прораб отделочного участка №  3 
из СМУ-3 УС «Жилстрой» В. И. Шишков и брига- 

' дир маляров этого же участка А. Е. Игнатченко.
Мы попросили их рассказать о новшествах, при

мененных на других стройках страны.
Вот что они рассказали.

— Трест «Ленинград- 
■огде'лстрой» занимается 
отделкой объектов соц
культбыта. Они добились 
замечательных успехов. 
Например, полную отдел
ку старым методом кино
театра на 1250 мест вы 
полняли в течение шести
.месяцев. Работало 140
человек. Стоимость работ 
— 30 тысяч рублей.

Трест «Ленотделстрой» 
полную отделку другого 
такого кинотеатра на 1250 
мест выполнил за три не
дели. Работало же 24 че
ловека.

Секрет успеха — в
'своевременной выдаче до- 
' кумента-ции непосредст
в е н н о м у  исполнителю. 

Проектные . институты 
предоставили сметный 
проект со всеми техноло
гическими картами, нор- 
мокомллектами и так да
лее. Применили поэтаж
ную схему работ. За счет 
этого отделка потолков 
велась в 10 раз быстрее, 
стен — в 30 раз быстрее, . 
чем прежде.

Нас, отделочников, за
интересовало вот что:

применение штукатурки 
без последующей окраски. 
Думается, этот способ 
можно применить и у нас 
Он заклю чается в сле
дующем. Сначала на сте
ну наносится известковый 
раствор. Затем  в извест- 
-ково-песчаный раствор 
добавляется 20 процентов 
шпаклевки и щелочестой
кие пигменты. Смесь эта 
перерабатывается, доводит 
ся до нужных кондиций. 
После просушки стен на
сосом наносится накры- 
вочный слой. Эту опера
цию' выполняет бригада 
конечной обработки.

После просыхания на
несенный слой затирается 
машиной «0-86». За счет 
неравномерности пигмен
та получается вид мрамо
ра. На’ этом процесс за
кончен, ш тукатурка го
това. Экономится время, 
производительность труда 
увеличивается, качество 
улучшается.. Примени 
этот способ у себя, мы 
могли бы достичь рекорд
ных темпов при отделке 
жилых домов и объектов 
соцкультбыта.

БЬЕМ ТРЕВОГУ!

ЗАДЕРЖКИ НА ФИВИШЕ
Общежитие №  25 на 

526 мест должно было 
вступить в строй в первом 
полугодии. Строители
СУОР-3 и СМУ-1 УС 
«Волгодонскэнергож и л- 
строй» прилагают все 
усилия, чтобы вложиться 
в cipo«. Полным ходом 
идет чистовая отделка 
последних этаже!!. Бли
зится завершение работ. 
Однако нет полной 'гаран
тии в том, что новый го
род своевременно попол
нится еще одним действу
ющим ‘корпусом.

СМУ-7 УСМР (началь
ник В. П. Никитин) затя
гивает сдачу водопровода. 
В здании выполнены сан
технические и водопровод
ные работы. Осталось 
только врезаться в цент
ральную систему. Но ру
ководители и з СМУ-7 не 
торопятся сделать это.

Подобное положение 
сложилось и с наружными 
сетями газопровода. Р а 
боты выполняет управле
ние «Газспецстрой» (на
чальник участка И. А. 
Великородный). Их сдер
живает УС «Ж илстрой», 
не подготовив траншею 
для прокладки труб газо
провода.

СМУ-2 УС «Ж илстрой» 
не выполнило слаботоч
ных линий. В связи с 
этим, электромонтажники 
третьего потока СМУ-1

УС «Волгодонскэнерго- 
жилстрой» не могут ис
пытать электрооборудо
вание.

Е. ПЕРЕКОТИН,
прораб СМУ-1 УС 

«Волгодонск- 
энергожилстрой».

Ф АКТЫ  ПО П РО С ЬБЕ 
РЕД А К  Ц И И КОМ
М ЕНТИРУЕТ ГЛАВНЫ Й 
И Н Ж ЕН ЕР СМУ-2 УС 
«Ж ИЛСТРОИ» Н. Ф. 
ПОДОСИННИКОВ.

— Газ, вода и кабель бу
дут в ближайшее время. 
Мы принимаем все меры 
к тому, чтобы к концу 
месяца закончить свои 
работы. Нас, в свою оче
редь, одерживают . строи
тели СМУ-1 УС «Волго- 
донскэнергожилст р о й». 
Там, где проходят комму
никационные сети, остав
лены железобетонные из
делия, различные строи
тельные материалы. Их 

■нужно срочно убрать.
Широким фронтом ве

дем устройство фундамен
та под блок обслужива
ния. Работает на этом 
объекте комсомольско-мо
лодежная бригада В. З а 
рубина. Принимаем ме
ры, чтобы быстрее сдать 
объект для устройства 
каркаса.

Еще один дом
В юго-западном районе 

старой части города на
чато строительство пяти
этажного жилого дома 
Л° 4. Монтаж ведет комп
лексная бригада СМУ-2 
УС «Волгодонскэнерго- 
ж илстрой», возглавляет
которую В. Зубарев. Сей
час полным ходом идет 
монтаж цоколя.

Вы'соких результатов

добиваются звенья В. Хо- 
рошилова, А. Зайцева, 
3 . Галимзянова.

Строители намерены 
смонтировать здание и до
срочно сдать его под от
делку.

Н. КУВАЧЕЬ, 
старшин прораб СМУ-2 

УС «Волгодонскэнерго- 
жилстрой».

|Мы хорошим темпом 
возводили жилой дом 
№ 12 по улице Степной в 
юго-западном' районе. Но 
затем из-за отсутствия 
сборных железобетонных 
изделий . работы сверну
лись.

Однако, сейчас дело по- 
(правлёно. Заместитель 
начальника МУ-11 П. И. 
Суслов,k который находит

ся на Кураховском заводе, 
сообщил, что необходимые 
изделия уже отправлены. 
В ближайшее время про
должим монтаж второй 
захватки.

А. КРОПЫЛЕВ, 
мастер МУ-11 треста 
«Электроюжмонтаж».

•  За „круглым столом* „Знамени строителя"

ОБЪЕКТЫ ЖДУТ ХОЗЯЕВ
Почему СМУ-13 о тстает с выполнением тематических заданий

Стронтельно-монтажное управление № 13 УС 
«Жилстрой» (начальник В. П. Черенков) во втором 
квартале нынешнего года должно было сдать в экс
плуатацию дома №Л? 23, 24, поликлинику в квар
тале № 8, торговую вставку к дому № 11, универ
сам в новой части города.

Однако, со своей задачей СМУ не справилось. О 
том, как здесь относятся к выполнению тематиче
ских заданий, наглядно говорит эта справка.

МАЙ 1977 ГОДА
Универсам. Устройство перекры тий, витраж ей.
Не выполнено.
Поликлиника в квартале №  8. Устройство полов, от

делка.
Выполнено частично.
Поликлиника в новом  городе. Кладка третьего, чет

вертого  этажа. Выполнено частично.
Ж илой д о м  №  23. К ладка седьм ого , восьм ого  этажей. 

Выполнено.
Жилой д о м  №  24. Устройство пола, ш тукатурные р а 

боты. ВыГюлне-(о.
Милиция. О кончание кладки стен х  п ер его р о д о к . Вы

полнено.
РУС, почтовый корпус. Устройство пола, ш тукатурные 

работы . Выполнено частично.
Гостиница на 210 мест. Устройство фундам ентов. 

Работы не начаты.
П роизводственно-лабораторны й корпус. Кладка двух 

этажей. Начат первый этаж.
В июне в СМУ-13 пла- перемычек, кирпича. II

нировалось начать кладку 
рыночного павильона, уст
ройство фундаментов под 
общежитие" на 640  мест, 
кладку дома иностранных 
специалистов (корпус 
«Б»), начать кровельные 
и сантехнические работы 
на строительстве здания 
милиции, сдать под мон
таж оборудования поли
клинику в квартале № 8.

Планы так н остались 
на бумаге. А на деле ко
личество незавершенных 
объектов возросло.

Участники «круглого 
стола» «Знамени строите
ля» попытались разо
браться, в чем причины 
срыва тематических зада
ний. Беседу вела специ
альный корреспондент га
зеты «Знамя строителя» 
Т. Клименко.

М. А. БАРАХТЯНСКАЯ
— секретарь партбюро, 
инженер ПТО:

— Мы никогда не зна
ем, что нужно сдавать 
в первую очередь, на что 
нужно бросить силы. Дело 
в том, что отделы «Ж ил. 
строя» не дают нам конк
ретного плана на квартал. 
То, что намечается, в те
чение буквально месяца 
несколько раз меняется. 
В результате бросаем 
бригады с места на место, 
теряем время, «консерви
руем» объекты. Объектов
— тьма, и ни один не за
кончен.

Л. И. КОЧЕРГИН — 
бригадир каменщиков:

— У меня половина 
бригады работает на стро
ительстве универсама, по
ловина — на 16-квартир
ном доме пожарного депо. 
И те, и  другие простаива
ют. Поздно привозят бе
тон, раствор. На дом не 
хватает плит перекрытий,

неизвестно, когда эти де
тали появятся. А ведь они 
давно заказаны. Значит, 
придется оставить этот 
объект и уйти на другой. 
Отсюда и наш план. В мае 
мы его выполнили только 
на 43 процента.

А. А. ЧУШКОВ — на
чальник участка №  1.

—  Я  вижу основную 
{причину .невыполнения 
тематики в низкой квали
фикации рабочих. Напри
мер, в бригаде Федора 
Вабака и Леонида Каче,р- 
гина почти все каменщи
ки (61 человек!) с (первым 
и вторым разрядом’. Вы
ход? Дезять человек посе
щают учебный комбинат. 
Нужно организова т ь 
бригадное обучение, но у 
нас пока с этим не полу
чается.

Примерно такие же 
мысли высказали и дру
гие участники «круглого 
стола»: председатель пост- 
ройкома В. И. Рябуха, 
мастер Н. П. Поддубный, 
инженер планового отде
ла Т. Я. Ананьина, ин
спектор отдела кадров 
О. Г. Макеева, начальник 
участка № 2 В. В. Скрип- 
ченко, главный инженер 
СМУ-13 Ю. А. Ивашов.

Все беды идут от не
хватки рабочей силы, н и з 
к о й  квалификации камен
щиков, плохого снабже
ния строительными мате
риалами, распыленности 
людских ресурсов.

Т. Я. АНАНЬИНА:
—  В мае требовалось 

530 рабочих, фактическое 
их количество составляло 
288  человек. В июне пла
нировалось увеличить 
численность людей до 
535, работало 306 чело
век.

Ю. А. ИВАШОВ:
— Виды работ, кото

рые выполняет СМУ, тре
буют среднего разряда 3,3. 
У нас’ же эта цифра не 
поднимается выше 2,8.

Значительно тормозит 
строительство снабжение. 
Все материалы с ба
зы УПТК забираем само
вывозом. Отдел снабже
ния в «Ж илстрое» пока 
нам ничем не помогает.

В. В. СКРИПЧЕНКО:
— Слишком много объ

ектов мы возводим одно- 
времено. Людей- не хва
тает, не справляемся с 
объемами. Достроить бы 
шестой до.м — и перейти 
на гостиницу. Но нет. У 
нас, и вообще в «Ж ил
строе», это не принято. 
На одном объекте рабо
таем малыми силами, на 
другом, на третьем...

В. И. РЯБУХА:
— Очень часты внезап

ные переброски бригад. 
Приходят люди на новое 
место, а там ни материа
лов, ни. техники. Это в 
наших силах: пока брига
да трудится на одном объ
екте, на другом, куда она 
должна перейти, подгото
вить все необходимое. 
Но за «текучкой» этим 
никто не занимается.

Что еще в силах руко
водства СМУ-13? Выска
зывания участников
«круглого стола» ком
ментирует В. И. Мирош
ниченко, главны!! инже
нер УС «Жилстрой».

— Тематика в СМУ-13 
очень обширна: более 
20  объектов, но «объять 
необъятное» невозможно. 
Поэтому необходимо опре
делить самые главные 
объекты и сосредоточить 
на них людские и мате
риальные ресурсы, техни
ку, хотя бы до 60  про
центов имеющихся сил.

Второе: наладить тру
довую дисциплину. Р ас
пылив бригады по объек
там, далеко отстоящим 
дру.г от друга, руковод
ство СМУ не в состоянии 
>тостоя>нно контролиро
вать их действия. Я сам 
видел, как рабочие 
СМУ-13 уходят со смены 
раньше срока.

Что касается снабжения, 
то УС «Ж илстрой» стре
мится решить вопрос с 
УПТК положительным об
разом. Будем искать пу
ти, чтобы поставки шли 
ритмично.

ОТ РЕДАКЦИИ. Тема
тика для СМУ-13 плани
руется в расчете на то, 
что здесь, наконец, при
мут положенное число ра
бочих. Однако числен
ность управления практи
чески не возросла с мо
мента его образования. 
Дело в том, что сколько

рабочих поступает, столь
ко же, примерно, н уволь
няется. Только в июне 
уволилось 37  человек, 
причем 24 из них — уча
щиеся учебного комбина
та, которые освобождены 
от работы за прогулы.

Воспитанием коллекти
ва никто не занимается. 
Администрация, партбю
ро, постройкой действуют 
сами по себе, не объеди
няя усилий. В мае-июне 
из-за прогулов, наказания 
некоторых рабочих за 
мелкое хулиганство, от
пусков с разрешения ад
министрации потеряно 
112 человеко-дней. То 
есть, по этой причине не
довыполнение. плана за 
эти месяцы в денежном 
выражении составляет 
около четырех с полови
ной тысяч рублей. Эта 
цифра немалая, если 
учесть, что план на май 
был 445  тысяч (выполне
ние 255,2  тысячи), на 
июнь — 413  тысяч (по 
оперативным данным вы
полнение — 200 тысяч).

И последнее. Недоста
точно еще заботятся руко
водство СМУ, обществен, 
ные организации о повы
шении квалификации ра
бочих. Самым эффектнв. 
ным в условиях управле
ния оказался бы метод 
бригадного обучения но
вичков. Пример уже есть. 
Молодежь в бригаде 
Ф. С. Бабака успешно ос
ваивает профессию камен
щика. Однако наставниче
ство пока пропагандирует
ся недостаточно.

Большую пользу в при
обретения профессиональ
ных навыков могут при
нести конкурсы мастер
ства. Такое мероприятие 
было организовано на 
строительстве поликлини
ки в новой части города. 
Однако конкурс был про
веден силами комитета 
BJIKCM, партбюро и 
постройкома, администра
ция не придала такому 
важному событию никако
го значения.

Вот они, внутреннее 
резервы, благодаря кото
рым возможно вы,пра4 
внть положение в СМУ: 
количество рабочих до
вести до планового, вплот
ную заняться повышени
ем профессионального 
уровня рабочих, наладить 
трудовую дисциплину, оп
ределить важнейшие объ
екты и сконцентрировать 
на них основные силы, 
приниматься за строи
тельство новых объектов, 
когда на предыдущих уже 
выполнен основной объем 
работ. Руководство СМУ 
само ясно видит эти воз
можности, но не использу
ет их. Почему?
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ЭТО НЕ МЕЛОЧИ
Наше СМУ, созданное 

около двух месяцев назад, 
специализируется на бла
гоустройстве. Сейчас ра
ботаем в районах В-2 (.но
вый город), 7 и 8 (ста
рый) и сталкиваемся с 
рядом трудностей. В дан. 
ный момент территория 
нового города — большая 
строительная площадка. 
Очень трудно окультури
вать какую-то площадь, 
когда рядом интенсивное 
автомобильное движение. 
Но не это главное препят
ствие (кстати сказать, 
проезд в новый город с 
15 алреля закрыт. Пропу
скаются только по спе
циальному пропуску авто
машины, обслуживающие 
строительные объекты).

Посудите, о какой про
изводительности труда мо
жет идти речь, когда, 
практически. ни один 
объект не можем сдать 
без простоев! Несвоевре
менно доставляется кир
пич, нет бордюрного кам 
ня, бетонной плитки, по
ребрика. Чтобы не терять 
времени, переводим лю
дей с одного объекта на 
другой. А это не только 
потеря темпов, но и боль
шой моральный ущерб. 
Снижается трудовой энту
зиазм людей.

Очень подводит раство- 
ро-бетонный завод. Прак
тически он вообще не 
снабжает нас необходимы
ми стройматериалами. 
С начала 1977 года посту
пило 340  погонных м эт
ров бордюров, тогда как 
месячная потребность — 
6 километров. Поребрика 
— 1,5 км при месячной 
потребности 12 км и т. д. 
И з-за такого снабжения у 
нас катострофическое по
ложение с выполнением 
плана. Если ежемесячно 
СМУ-14 должно осваи
вать примерно по 500 ты 
сяч рублей, то в мае вы
полнено работ лишь на

154 тысячи.
У директора Р Б З  Е. Е. 

Косяковского находится 
множество отговорок. Ссы 
лался на то, что не хва
тает людей. Отправили к 
нему на помощь пять сво
их рабочих. Возникла 
другая проблема — нет 
крана для расфасовки. До 
говорились о закреплении 
за Р Б З  нужного механиз
ма. Вроде бы, все пре
пятствия устранены. Но 
дело ло-прежнему не дви
жется.

Производство бетонных 
изделий в .план Р Б З  не 
включено, идет оно в ка
честве ширпотреба. Поэто 
му руководство Р Б З  и от
носится к производству 
бетонных изделий, как к 
чему-то второстепенному, 
к мелочи.

Иногда задерживают 
строители. Так, можно 
было бы давно закончить 
благоустройство площад
ки отдыха у дома №  11, 
если бы не СМУ-2 наше
го же УС. На террито
рии, которая официально 
уже сдана под благо
устройство, прорыли тран
шею, прокладывают элек
трокабель к  расположен
ному рядом кафе. •

Ж ителям Волгодонска 
хочется поскорее увидеть 
с?ой город с ровными МО. 
стовыми и тротуарами, в 
зелени скверов и аллей. 
Коллектив СМУ-14 стре- 

' мится добросовестно вы
полнять порученное ему 
дело. Не хватает людей— 
привлекаем к работе 
школьников, жильцов до
мов, общежитий, выбива
ем стройматериалы.

Но чтобы успешно спра 
виться с планом, нам не
обходимо содействие ру
ководства треста. В част
ности, просим включить 
производство бетонных 
изделий в основной план 
Р Б З .

Сделаем город красивым
Завершается сооружение бассейна во дворе домов 

14, 15, 19, 20, в районе В-2. Это —  первый 
бассейн из 36 в новой части города,, предусмотренных 
проектом. Водная поверхность будет служить не только 
прекрасным оформлением дворов, но и для увлажнения 
воздуха в районе.

Сооружением бассейнов занимается бригада А. Мам- 1 
кина, СМУ-14 УС «Жилстрой». Пока коллектив состоит 
из 7 плотников-бетонщиков, но скоро пополнится пли
точниками, мраморщиками, которые довершат эстети
ческое оформление бассейнов.

Н у ж н о  в с е м
320 работников завода 

Атоммаш придут на по
мощь строителям, занима
ющимся 'благоустройством 
города. Вместе с рабочи
ми СМУ-14 УС «Шил- 
строй» заводчане станут 
вести работы в новом го
роде. Скоро там будут 
проложены пешеходные 
тротуары, зазеленею т га
зоны, появятся молодые 
саженцы.

город направляются в ос
новном те, кто там про
живает. Каждому хочется, 
чтобы родной район радо
вал глаз, чтобы сын или 
Дочь играли на хорошо 
оборудованных детских 
площадках.

Заводчане будут помо
гать строителям, пока ра
боты по окультуриванию 
территории нового города 
не будут полностью завер
шены.Благоустраивать новый

Подборка материалов подготовлена А. Ковту- 
ном, начальником участка № 2 СМУ-14 УС «Жил
строй».

Главное впечатление
Закончены работы но благоустройству улицы 50 лет 

СССР в районе гостиницы «Спорт». В доме Л? 2 раз
мещается теперь отдел кадров треста. Для посетителей 
возле здания установлены удобные современные ска
мейки. Очень украшают фасад здания фонари с люми
несцентными лампами.

Подъезжающему пополнению строктелей понравится 
этот уголок города, как нравится он местным жителям 
(на скамейках по вечерам часто увидишь беседующую 
или напевающую нод звон гитары молодежь).

Первое впечатление о городе зачастую определяет 
настроение новичка. А отдел кадров треста— как раз 
та организация, куда люди спешат, едва сойдя с поез-

Л. ЕФИМУШКИНА, 
инспектор 0К треста.

да...

Военно-лриклад ны е виды  сп ор та  все более п р и в л е к а ю т  молодых волгодонцев. 
На сн и м ке : м ом ент со р евнований  м ото ц иклисто в

Фото В. К омиссарова.

П И С Ь М А  
В Г А З Е Т У

Так держать, 
товарищи! .
От имени коллектива и 

администрации автоколон
ны №  5 АПО хочется ска
зать несколько теплых слов 
благодарности  в а д р ес  во 
дителей И. Новикова,
И. Ц арькова, А. Шадрина, 
А. К овалева, С. М аликова, 
С. Внукова, В. Ч ередничен
ко. Рабочие строительных 
объектов^ которы е они о бес  
печиваю т р аствором , могут 
быть спокойны: раствор  бу
дет подан в точно указан 
ный срок.

Машины свои эти води
тели со дер ж ат  в хорош ем  
техническом состоянии, не 
бы вает к ним претензий и 
со стороны  ГАИ.

Люди эти — гордость ав
токолонны. Они всегда не 
только успеш но справляю т
ся со своим  плановым з а 
данием , но и, как правило, 
перевы полняю т его.

. И. БГАНЦЕВ. 
начальник 

автоколонны  №  5.

Медики — 
строителям

Больш е года  сущ ествует 
медицинский пункт при 
СМУ-1 управления строи
тельства «В олгодонсканер- 
гожилстрой».

У ф ел ьд ш ер а  Марии Ива
новны М ословской н ем а
лый опыт работы , она тру
дится в систем е зд р а в о 
охранения 9 лет. Таисия 
Старых и Галина Свинтушев- 
ская приехали сюда после 
окончания Ростовского м е 
дицинского училища. Д е 
вушки взялись за  работу  с 
энтузиазм ом .

З а  оказанную  пом ощ ь р а 
ботников медпункта благо
дар ят  А. М. Кулешов, р а б о 
чий СМУ-2 УС  «Ж илстрой», 
Ф . П. Ф ед о р ен к о , экскава
торщ ик УСМР, В. И. Ельши- 
ев, сантехник СМУ-1 УС  
«Волгодонскэнерг о ж  и л- 
строй» и многие другие.

Работники м едпункта чи
тают лекции, устраивают 
вечера вопросов и ответов. 
Так, за  последний м есяц  
были прочитаны лекции: 
«П роф илактика острых ж елу 
дочно-киш ечны х за б о л е в а 
ний», «О в р ед е  курения».

В обязанности  м едиков 
входит такж е п р оверка  са 
нитарного состояния быто
вок.

М едицинский пункт р а б о 
тает круглосуточно.

■ Л. ДОРОШ ЕНКО, 
наш р абкор ,

На предприятиях общепита

Кафе „Дон“ после ремонта
После рем онта  и о бно влен ия и н тер ьер а  о ткр ы л о сь  

каф е  «Дон», что  р аспо лож ено  на улице 50 лет  С С С Р , п о 
мещ ение стало , к а к  бы, светлее  и больш е . П риобрела 
более со вр ем ен н ы й  вид сте н ка , о тго р аж и ва ю щ ая  кух н ю  
от зала . С ей час  она п р е д ставл яе т  собой сп летен и е  ме
та л л и ч е ски х  к р у ж е в  с ап п л и кац и ям и  из сте кл а . На 
к р у гл ы х  сте кл а х  аб стр актн о е  и зо бр аж ен и е  р ечн ы х  
волн. То ж е  и зо бр аж ен и е  волн Дона и на стенах .

В  кр аси во м  порядке  р асс тавл е н ы  стол и ки , на них  — 
ва зы  с 'Ц ветам и . Л ам п ы , вм о н ти р о ван н ы е  в потолок, 
л ь ю т  м ягки й , н е н а в я зч и в ы й  свет ,

Волгодонцам  пр иятн о  будет п о сети ть  это  каф е. 
Ч и сл о  п о сто ян н ы х  кл и ен то в  «Дона» теп ер ь  у ве л и чи тся .

Н. ГЕРАСИМЕНКО,
ж илец  общ еж ития № 1.

Накормить строителей
О тветствен н а  роль р або тн и ко в  общ еп ита  на наш ей  

стр о й ке . Вед ь уд ачно  пр и го то влен н ы й  обед — это  хоро
ш ее настроение, залог усп еш н о го  труд а.

К о л л е кти в  столовой  N ° 3 «Ю н о сть»  с ч е стью  н эсет 
им я ком сом ольско-м олодеж ного . Х о тя  и б о л ьш а я  н а 
гр у зк а  л о ж и тся  на плечи  д евча т  — за  д ень н уж н о  
п р и го то ви ть  еду для тр ех  т ы с я ч  чело век ! — они у с 
пеш но  сп р а в л я ю тс я  со своим и  о б язан н о стям и . Еж е д н е в 
но ко л л е кти в  в 107 че л о ве к  вар и т  2000 ли тро в  су п а , пе
р ер аб аты вае т  б о л ьш е  то нны  овощ ей, 400 — 500 ки ло 
гр ам м ов м яса .

Д евча та  не ж а л у ю т с я  . На Всесо ю зн о й  ударной стр о й 
ке  всем  приход ится нелегко , с ч и та ю т  они. Но ком сом ол 
д олж ен  о п равд ать  доверие стр а н ы , по стр о и ть  завод  в 
с ж а т ы е  сроки . ,

Тон в работе зад аю т повар а Н а та л ья  В о лко ва , В а 
л ен ти н а  А геева , Т а ть ян а  Сидорова. На них р а в н яю тс я  
о стальн ы е .

К о л л е кти в  столовой  о забочен  т а к ж е  во спи танием  
своей  см ен ы . Т ак , се й ча с  бригады  о п ы тн ы х  повар ов 
о б у ч а ю т  проф ессии  15 д е вуш е к , пр и ехавш и х  на стр о й 
к у  та к ж е , к а к  и их у ч и те л я , по ко м со м о л ьски м  п у те в 
кам .

М. МИТИ ЧИН НА, бухгалтер столовой № 3.

Н а м
отвечают
В №  47 нашей газеты  бы

ла опубликована статья 
«Нужна агитплощ адка», в 
которой говорилось, что 
организация досуга м о л о 
деж и, прож иваю щ ей в о б 
щ ежитиях треста, не на вы
соте. М ало спортивных пло
щ адок. на все  общ еж ития 
треста нет ни одной агит- 
площ адки.

О твечает секретарь парт
бю р о  СМУ-7 УСМР С. Бу
ров:

«Хотя сооруж ение агит- 
площ адки в районе по д 
ш еф ного  общ еж ития №  9 
п роектом  не п р ед у см о тр е 
но , по п росьб е  ж ильцов и 
воспитателей 13 июня на
чато е е  строительство.

Работы по благоустройст
ву территории  агитплощ ад- 
ки заверш ен ы  20 июня».

Итоги
месячника
С первого по 31 мая в 

стране проходил смотр без
опасности дорожного дви
жения.

За время смотра в авто
транспортном производст
венном объединении выпу
щено три номера радиога
зеты «За безопасность дви
жения», где рассказыва
лось об итогах смотра. С 
водителями АПО работника
ми Волгодонского ГАИ про
ведена беседа по вопросам 
безопасности движения.

Силами общественности 
АПО было проведено четыре 
рейда по выявлению нар;^'. 
шителей правил дорожной т 
движения. За месяц было 
выявлено 31 нарушение. 
Виновных разбирали на 
комиссии по безопасности 
движения. .

За активное участие в 
смотре награждено 11 его 
участников.

И. ШИБАЛЕВ, 
ст. инженер 

безопасности движения 
АПО.

f f ВРЕМЯ -  ВПЕРЕД!"
Так назывался концерт- 

плакат студенческого по
литического театра Р о
стовского) кулыпросвет- 
училища. Состоялся он в 
красном уголке общежи
тия №  5 нашего треста.

Небольшой зал не мог 
вместить всех желающих 
посмотреть несколько не
обычную программу агит
бригады. Необычность ее 
заключалась в' том, что 
здесь перед зрителями, 
вдруг «столкнулись два 
поколения и поздорова

лись, как друзья» наше и 
корчагинское. А вот и он 
сам, Павка, невысокий, 
худенький, в неизменной 
буденовке и с. легендар
ной верой в людей, в «са
мое дорогое у человека— 
жизнь». -

То и дело чередуются 
поколения, как ,бы  рапор
туя друг другу о славных, 
хотя и неимоверно труд
ных делах.

1921 год. Разруха, го
лод и холод. Комсомоль
цы на заготовке дров для

замерзающего города. Но 
минута — и незримый мо
стик ж реброш ен «а 56 
лет вперед— к нам, в Вол 
годонек, на Всесоюзную 
ударную. И на белом эк
ране высвечивается фигу
ра юноши, в чьих руках 
животрепещущий, точно 
сердце Данко, атом. Мир
ный атом.
. Благодаря таланту, ма
стерству студентов, жиль 
цы общежития обязатель
но почувствовали «пульс 
натруженной планеты», 
вечно живую связь вре
мен.

Г. СМИРНОВА.

НОВОСЕЛЬЕ
С о сто ял о сь  засел ен и е  под 

о бщ еж и ти е  нового д евя ти 
э та ж н о го  дома по улице 
Э н ту зи а с то в , 11, в новом 
городе. Зд есь  ж и в у т  500 
д е ву ш е к  >-работниц  У С М Р , 
У С  «П р ом стр ой », У С  « З а 
водстрой».

Отдел б ы та  тр е ста  пере
селил  сю да ж и л ь ц о в  об
щ е ж и ти й  №  9, 8, 17ш Если  
р а н ьш е  о б щ еж и ти я  эти  б ы 
ли  ч а с ти ч н о  м уж ски м и , 
ч а с ти ч н о  ж е н с ки м и , то  те 
перь, с о свобож д ением  ж ен  
ски х  подъездов, п о яви тся  
во зм о ж н о сть  р а сс е л и тьс я  
более свободно.

И. о. редактора 
М. МАРЬЕНКО.

Волгодонской участок треста «Кавсантехмон- 
таж»

П Р И Н И М А Е Т
на постоянную и временную работу каменщи

ков, арматурщиков и бетонщиков 2— 4 разрядов:

Одинокие обеспечиваются общежитием, квар
тирами на общих основаниях. Оплата за выпол
ненные работы сдельно-премиальная.

Доставка рабочих к месту работы и^обратно—  
транспортом участка. За справками обращаться: 
г; Волгодонск, пер. Первомайский, против входа 
в хирургическое отделение горбольницы.

Почтовый адрес: Советская, 4.1-А, «Кавсан- 
техмонтаж».
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